

Ich will. Ich wähle.

FDP
Die Liberalen
Trimbach

Du hast die Wahl.

Newsletter

Sonderausgabe 2025

Liebe Sympathisanten

Trimbach steht seit einigen Jahren vor grossen Herausforderungen. Die finanzielle Lage der Gemeinde ist angespannt – unter anderem durch ein schwindendes Steuersubstrat sowie steigende Kosten in den Bereichen Gesundheit, Bildung und Soziales. Hinzu kommen eine hohe Sozialhilfequote, der demografische Wandel und eine begrenzte Investitionsfähigkeit in die Infrastruktur. Diese Herausforderungen sind im Kanton Solothurn nicht einzigartig, doch Trimbach trifft es besonders hart – vor allem wegen den fehlenden finanziellen Reserven.

Umso erfreulicher ist es, dass sich zur Gemeinderatswahl am 18. Mai 2025 zahlreiche engagierte Persönlichkeiten aus verschiedenen Parteien zur Verfügung stellen. Drei der fünf bisherigen Gemeinderatsmitglieder treten nicht mehr an – der Rat wird sich also neu formieren müssen.

Gerade in Zeiten wie diesen braucht es eine **kompetente, lösungsorientierte Führung**: Menschen mit Erfahrung, Führungsstärke, Sachverstand und einem ausgeprägten Gespür für Zusammenarbeit und Kommunikation. Ich bin überzeugt, dass wir von der FDP.Die Liberalen Trimbach mit unserer bisherigen Gemeinderätin **Andrea Wiesner-Friker** sowie mit **Ralph Gasser** und **Peter Kohler** drei starke Persönlichkeiten zur Wahl stellen, die genau diese Eigenschaften verkörpern.

Deshalb empfehle ich Dir, am 18. Mai die Liste 4 zu wählen – denn jede Stimme zählt. Deine Stimme zählt!

FDP.Die Liberalen Trimbach
Benjamin Tschumi, Co-Präsident



Liste 4

Hast Du
schon
gewählt?

Wahlkampfveranstaltungen

Erfolgreiches FDP-Apéro und engagierte Standaktion in Trimbach

Das jüngste **Gewerbe- und FDP-Apéro** bei der Firma Allware war ein voller Erfolg. In geselliger Atmosphäre kamen zahlreiche Gäste zusammen, um sich auszutauschen und neue Kontakte zu knüpfen. Besonders hervorzuheben war die herzliche Gastfreundschaft von Gastgeber Sepp Niggli, die dafür sorgte, dass sich alle Teilnehmenden willkommen fühlten. Der Anlass bot eine wertvolle Plattform für spannende Gespräche und gegenseitiges Kennenlernen und unterstrich einmal mehr die Bedeutung des Dialoges zwischen Wirtschaft, Politik und Bevölkerung.

Am darauffolgenden Samstagvormittag engagierten sich FDP-Kandidierende mit Unterstützung von Hans Marti und Max Berger bei einer **Standaktion in Trimbach**. Vor der Post sowie beim Coop verteilten sie Gratskuchen und Wahlflyer an Passantinnen und Passanten. Dabei wurde deutlich, dass viele Menschen auf ihren Erledigungen unter Zeitdruck stehen – dennoch fanden zahlreiche Gespräche statt, und die Aktion wurde gut angenommen. Die Rückmeldungen aus der Bevölkerung waren durchweg positiv.

Mit diesen beiden Aktionen zeigte sich die FDP **nah bei der Bevölkerung – mit offenen Ohren**, politischem Engagement und einem Stück Kuchen in der Hand.

Du hast die Wahl!



Gemeinderatskandidaten



Andrea Wiesner-Friker

1981 | verheiratet | 3 Kinder | Daz-Lehrerin

Trimbach liegt mir am Herzen! Ich bin hier aufgewachsen, zur Schule gegangen und habe mich über Jahre im Dorf engagiert. Ich setze mich weiter für mehr Mitbestimmung und Einblick der Bevölkerung ein. Bürgerinnen und Bürger sollen mitwirken können und Fragen beantwortet bekommen. Eingeschlagene Wege sollen für die Bevölkerung transparent sein. Denn ich bin überzeugt: Wenn engagierte Einwohnerinnen und Einwohner, Fachleute und Entscheidungsträger an einem Strick ziehen, können wir Trimbach voranbringen.

Ich bleibe drau...

BISHER

Ralph Gasser

1987 | ledig | IT-Unternehmer

Trimbach ist seit über fünf Jahren meine Wahlheimat. Das Dorf hat eine Menge zu bieten, mit seiner Geografie nahe am Grünen, seinen Menschen und der Anbindung an den öffentlichen Verkehr. Ich möchte, dass wir diese Attraktivität unserer Gemeinde erhalten und ausbauen können. Dies Bedarf Investitionen in unsere Infrastruktur und in neuen, hochwertigen Wohnraum. Für alle, die hier in Trimbach eine Zukunft suchen – hier leben, mitwirken und anpacken wollen.

Ich bleibe drau...



Peter Kohler

1983 | verheiratet | 2 Kinder | Betriebsleiter

Ich wünsche mir, dass Trimbach den Anteil der nicht steuerzahlenden Bürgerinnen und Bürger reduziert und gleichzeitig mehr Menschen mit steuerbarem Einkommen für unsere Gemeinde gewinnt. Ich sehe darin die einzige Möglichkeit, eine gesunde Balance zwischen Einnahmen und Ausgaben herzustellen und so die drohende kantonale Zwangsverwaltung zu verhindern. Diese hätte gravierende Folgen für den arbeitenden Mittelstand und die Unternehmen in unserem Dorf.

Ich bleibe drau...

Einladung Wahlsonntag

Entgegennahme Wahlresultate Gemeinderatswahlen Trimbach

Wir laden Dich gerne ein, gemeinsam mit uns die Wahlresultate entgegen zu nehmen.

Sonntag, 18. Mai 2025 ab 14.00 Uhr

Theo's Bäsebeiz, Tunnelweg 9, 4632 Trimbach

Wir freuen uns auf Dich und bedanken uns für deine Unterstützung und deine Stimme!